

DES ANIMAUX DE LABORATOIRE SAUVÉS

en coopération entre les refuges et le GRAAL



Depuis 2005, le Groupement de Réflexion et d'Action pour l'Animal – le GRAAL, réhabilite, en lien avec les refuges, les animaux impliqués dans les expériences en laboratoires. Cette année, l'objectif est clair : franchir le seuil des 5.000 animaux de laboratoires réhabilités et placés à l'adoption dans les refuges.

« Cette action, qui consiste à organiser la sortie des animaux de laboratoire pour leur offrir une seconde vie, est une chaîne de solidarité qui nécessite à la fois la confiance des laboratoires qui confient volontairement leurs animaux au GRAAL, le travail quotidien des 35 bénévoles du GRAAL, la disponibilité des refuges désireux d'offrir une retraite aux animaux d'expérience et enfin les adoptants qui vont conclure cette belle histoire. L'équipe du GRAAL remercie chaleureusement la Confédération pour sa main tendue aux animaux de laboratoire sachant que le défi est quotidien et concerne toutes les espèces intégrées en laboratoire : les chats, les chiens, les animaux de ferme, les lapins, les oiseaux, les poissons, les primates, les NACS. Sans les refuges, le GRAAL ne pourrait mener à bien cette action, merci de nous soutenir dans les accueils, merci d'offrir un toit aux animaux de laboratoire ! ». Marie-Françoise Lheureux, présidente-fondatrice du GRAAL

« Comme nous ne pouvons ignorer l'importance de ce que donnent les animaux dans les laboratoires... nous nous devons d'aider l'association GRAAL à la réhabilitation de tous ceux qui ont la chance d'en sortir ! »

SPA de Lorient (56)



JUST ADOPTED



Le GRAAL collabore depuis de nombreuses années avec des dizaines d'associations membres du réseau Défense de l'Animal, et notamment : mardi 16 février 2021, ce sont encore cinq beagles qui sont arrivés au refuge APAK à Guérande (44). Quatre l'an dernier ont déjà été réhabilités et adoptés.

« J'attends avec la plus grande impatience que les animaux ne soient plus utilisés en laboratoire. Ces chiens ont le droit d'avoir une fin de vie heureuse compte tenu de ce qu'ils ont vécu et nous avons des adoptants potentiels qui sont prêts à les recevoir. »

Danielle Ammour, présidente de l'APAK

Pour en savoir +

www.graal-defenseanimale.org

contact@graal-defenseanimale.org



#JUST ADOPTED Des nouvelles d'un adopté

M. Puik I Né aux USA, réhabilité de laboratoire, puis placé au refuge de Gerbey (38) durant le premier confinement, M. Puik a parcouru, depuis sa naissance il y a un an et demi, des milliers de kilomètres avant de trouver sa famille. D'une cage de laboratoire à l'une des chatteries du refuge, avant de rejoindre son appartement lyonnais et sa terrasse verdoyante, c'est un chat affectueux et coquin qui a su retomber sur ses pattes !

